

# En la Talabartería de J. M. López & Mayorga

situada en la calle 13 No. 122 y 124, encuentra Ud. para la venta justos a precio de fábrica y zuela para zapatería.



7 de Noviembre...

(Viene de la página 3a.)

tremecer al mundo de un polo al otro polo. Los cetros de los reyes se opacaron, las coronas imperiales vacilaron sobre las testas ignominiosas de sus dueños, los tronos tambalearon: Había sonado la posterior hora de las tiranías, y el horizonte estaba pleno de justicia.

Caída, muerta y sepultada la tiránica dinastía de los zares surgió la república soviética cuya cabeza giganteza fue Lenin, que como jefe y padre del movimiento libertario impidió en el curso de minutos una seria fisonomía a su gobierno, dando vida propia y respetable a sus doctrinas.

Y esas doctrinas, y hechos, y esa revolución, que hizo huir despavoridos y fallecer de espanto a más de un millar de dioses de la tierra, como rayo de sol dentro de un caos, riega con tibia luz el suelo universal; y tiemblan los poderosos y se estremecen las castas y al son de su himno dinámico, quedan sepultadas bajo escombros de dolor las insignias insultantes de los monstruos carníceros que han pulido el dorso de su mano con la sangre inocente de los desheredados.

Y allá en la Rusia, donde la desolación tenía su templo, donde el árbol del dolor había seculado más profundamente sus raíces en el seno de la madre tierra, allá donde el sol solo llegaba al palacio de los grandes, la mano del optimista blandió la tea y trompeta de la justicia cantó aleluyas libertarias sobre la misma cruz que guardara para siempre los cuerpos inanimados de los gran-

des del imperio.

Y se hizo justicia y hubo paz y calor; del caos surgió la omnipotencia y en los campos de soldados, donde horas antes imperara el dolor, brotaron las rosas rojas y perfumadas de la libertad única y absoluta señora que sabe imprimir gallarda fisonomía a los pueblos.

Y la semilla que regaran entonces los jefes revolucionarios de la Rusia se esparció sobre todo el universo y trajo hasta nosotros el perfume de libertad que se cierne ya como rocio bienecho sobre esta tierra humillada al vasallaje de la mitra pontificia y gobernada por el filibusterismo azul.

El pueblo de Colombia debe vestir en esta efemérides su traje de gala y rendir un homenaje a la memoria de Nicolás Lenin, verdadero libertador y padre del proletariado universal.

Cali, nov. 7 de 1927.

ALBERTO CASTRILLON R.

Aliméntese usted bien con pastas de "La Espiga de Oro" y no bote los cartuchos que ellos valen dinero.

## Café Puro

Declarado fuera de concurso por las personas de buen gusto que han tenido la fortuna de probarlo. Quien una vez lo toma, lo pide siempre. De venta en todas partes. Fábrica: carrera 5<sup>a</sup> N° 310

COMPRAMOS SEMILLAS  
DE  
**HIGUERILLA**  
Ignacio Arango & Cia.  
CALLE 13

## De Bogota

Bogotá, noviembre, 2 de 1927  
Con.-Cali.

Ayer reintegróse ésta corporación. Extenderáse acción sindical campesinato departamento. Como corresponde, ofrecemos conjunta disciplinada cohesión orientaciones expedidas esa corporación nacional.

Fraternalmente,

Federación Obrera

## La construcción del Socialismo en Rusia

El socialismo no es ya una cuestión de un porvenir lejano, no es ya hoy un cuadro abstracto o una imagen santa. En lo que concierne a las imágenes santas, nos atenemos a nuestra vieja y muy mala concepción sobre ellas. Hemos hecho penetrar el socialismo en la vía cotidiana, y es allí que nosotros debemos encontrar nuestro camino. Es la tarea actual, es la tarea de nuestra época. Permitidme concluir mi discurso expresando la seguridad que, cualquiera que sea la dificultad de esta tarea, cualquiera que sea su novedad en relación con nuestras antiguas tareas, y cualesquier que sean las numerosas dificultades que debetemos aun resolver, todos nosotros no queremos resolverlas mañana, sino en algunos años, a cualquier precio, de tal manera que la Rusia de la Nep se transformará en una Rusia socialista. (Lenin).

- EN POCAS LAS CONSUMEN 2 DE 40 VERSOS

En Sociedad

TOME SIEMPRE POPULAR  
LA BEBIDA DEL PUEBLO